

## **BILBAO / Diálogos con la Literatura arranca con una disertación acerca de la novela histórica**

**Con el objetivo de desarrollar y promocionar la Literatura, la iniciativa impulsada por Bidebarrieta Kulturgunea arranca su segunda edición con un encuentro entre Toti Martínez de Lezea y José Luis de Corral.**

GARA - BILBO

Diálogos con la Literatura, un programa organizado por Bidebarrieta Kulturgunea, con el objetivo de promocionar y desarrollar el libro y la Literatura, inicia su segunda temporada con una disertación acerca de la novela histórica a cargo de Toti Martínez de Lezea y José Luis de Corral. En febrero, el programa reunirá a Kirmen Uribe y a Vicente Molina Foix para hablar sobre los límites de la ficción y, en marzo, Bernardo Atxaga y Joxemari Iturralde conversarán en torno al acto de leer y al de escribir. Este encuentro entre Atxaga e Iturralde se desarrollará íntegramente en euskara. Todos los encuentros se celebran en martes y a las 19.30, con periodicidad mensual, con el salón de actos de la Biblioteca de Bidebarrieta como escenario, y con un periodista especializado que hará las veces de presentador y conductor del acto.

### **Novedoso**

Así, en su primera cita de esta nueva temporada, Diálogos con la Literatura reunirá a dos especialistas en novela histórica, uno de los géneros preferidos por el público lector de los últimos años. Asistirá, por un lado, la gasteiztarra Toti Martínez de Lezea, que ha cosechado un gran éxito con diversos relatos que recrean el pasado medieval de Euskal Herria. Le acompañará José Luis de Corral, profesor de Historia en la Universidad de Zaragoza, que en sus novelas se ha ocupado de personajes como el Cid o de otros episodios de la historia, como Numancia, Trafalgar o la Guerra de la Independencia, y que fue asesor del director Ridley Scott en la película 1492: la conquista del paraíso.

Esta iniciativa ha constituido una novedosa forma de acercamiento a los escritores a través de la charla de cara al público a partir de un tema propuesto antemano. En lugar de presentar la obra más reciente de cada autor, se trata de debatir asuntos de interés para el público lector. Desde que en el mes de febrero del año pasado se pusiera en marcha esta iniciativa, el salón de actos de la Biblioteca de Bidebarrieta ha acogido charlas entre parejas de escritores Ramiro Pinilla y Harkaitz Cano, Ana María Moix y Luisa Etxenike, Alfonso Sastre y Carlos Gil, Belén Gopegui e Iban Zaldúa, Luis Eduardo Aute y Ruper Ordorika, Juan Manuel de Prada y Aitzpea Goenaga, Juan Bas y Juan Madrid, Fernando Aramburu y Pedor Ugarte o Luis Sepúlveda y Una Elorriaga. Cabe destacar que estos encuentros contaron con una excelente respuesta por parte del público, acogiendo cerca de 1.300 asistentes.